
部活でどれだけ忙しくても最低限の勉強時間が確保されていたので、その時々で一
番ピンチな単元や教科をフォローしてもらうことができ、学校の勉強についていくことが
できました。 総合型選抜 T・Kさん［京都大学・総合人間学部 進学］

レクチャーノートには先生の板書がそのまま残るため、見返した時に授業の内容が
浮かび上がってきます。授業の復習にいつも使っていました。お守りのような存在な
ので受験会場にも持っていきました。

総合型選抜 M・Nさん［神戸市看護大学・看護学部 進学］

インプット中心だった勉強方法がアウトプット中心に変わったことで、苦手な分野の
成績が20~30点程上がりました。自分にあったカリキュラムを組んでくれる先生方
や何かと気にかけてくれる事務の方々に支えてもらいました。

学校推薦型選抜 Y・Kさん［岡山大学・農学部 進学］

先生達が自分に熱心に寄り添ってくれるので、やる気が生まれるし、わからない所
もすぐに聞きやすかったです。併願する大学を日程や倍率など考えながら相談にも
乗っていただき、とても助かりました。

学校推薦型選抜 N・Mさん［大阪教育大学・教育学部 進学］

学校の遅れを取り戻すためにプランを立てて丁寧に授業をしてもらえました。他教
科のことやプライベートの相談にも乗ってもらい、当日まで支えてもらいました。近い
年齢の頼りになる先輩に相棒になってもらえるので頼もしかったです。

学校推薦型選抜 Y・Iさん［兵庫医科大学・医学部・医学科 進学］

数学への苦手意識がなくなったのに加えて、定期テストで平均点を下回ることもな
くなりました。不安定だった共通テストも約8割取れるようになりました。勉強以外
の相談も可能なため、受験期は精神的にも支えてもらえる場所です。

学校推薦型選抜 Y・Iさん［神戸大学・経済学部 進学］

合格者の声

2024年度入試

週に数回受講していたので勉強の習慣化がしやすくなり、また、レクチャーノートの
おかげで復習もしやすかったです。模試や入試直前に見返すことで自分の弱点を
効率的に復習できました。 Y・Kさん［同志社大学・経済学部 進学］

先生と具体的な予定を考えながら授業を進めていけたので、自分の学習状況が
把握しやすかったです。苦手な単元や理解不足の部分を浮き彫りにすることがで
きたので、その部分を積極的に学習することができました。

Y・Mさん［中央大学・国際経営学部 進学］

速報

＼今年も嬉しい声が続々と！／


